

WEEKLY REPORT



《会報編集委員》平野崇広・尾崎直人・廣瀬淳一・佐久間音弥・佐藤友紀・本間紗也香



Rotary  2024-2025年度

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ

松戸北ロータリークラブ会報



「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 75.6%

第2466回 例会 2025年 1月 8日(水)

- 国際ロータリー会長 ステファニーアーチック
- 第2790地区ガバナー 寒郡 茂樹
- 第13Gガバナー補佐 尾崎 裕一
- 松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実
- 松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓
- 例会日 - 毎週水曜日12:30より (第1例会18:30)
- 例会場 - 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」
- 事務所 - 松戸市八ヶ崎1-11-13 カナリスハイム101
- TEL/FAX- 047-711-5950 / 047-711-5910
- Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp

＜第2466回 移動例会＞



新年会

金太楼 新松戸店



18:00 点鐘

柳孝実会長

＜会長挨拶＞

柳孝実会長



明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い申し上げます。

皆様、年末年始はどのように過ごされましたでしょうか。

私は年末にインフルエンザに感染してしまい、年末の忙しい時期にほとんど仕事ができませんでした。年明けには復活しましたが、ほぼ自宅で過ごし、体調を整えることに専念していました。

毎年元旦には実家に親族が集まってお祝いしていましたが、これも両親の負担が大きいことから3年前から外での食事会に変更し、今年は3日に皆で集まりお祝いしました。

妻の両親は施設に入っていて、私の両親は今のところ元気でいてくれますが、お正月に両親と顔を合わせて、また少し歳を取ったなど感じる場所があり、今までも大した親孝行ができていないので、元気なうちに親孝行しないとなあ実感したお正月でした。

今年の干支は巳年、ヘビということで「新しい自分に生まれ変わる」や「幸せな未来をつかむ」という意味を持っているそうです。ハッピーニューイヤー改め、脱皮—ニューイヤーということで、一皮むけて成長できる一年にしたいと思います。

また今年は今世紀が始まって25周年目の節目の年でもあります。節目にふさわしい素晴らしい年にできるように、しっかりと前を向いて頑張っていきたいと思います。

年始であると同時に、25周年の節目の年にあたり、気持ちの上がる話をしたいと思うのですが、皆さまは、近代日本の「40年周期」説というものをご存知でしょうか？

明治維新の時代から「40年周期」で日本の国力は盛衰を繰り返しており、2025年は節目の年で、今年をスタートにこれから40年「上昇期」に入るとのことです。

ということは、日本経済は40年後の2065年のピークに向けて上昇し続けていくということになります。

今年一年が皆様に取りまして、更なる「上昇」の年となりますよう、心よりお祈り申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。

